
12/6/23, 2:26 PM Forum Forestier Lémanique 2023 - Forêt et santé mentale - sondage de satisfaction

https://docs.google.com/forms/d/1cVEGC58RM3vLAgvBvrvtN1vyalH2Xhs_qr1J1frC8FM/viewanalytics 1/6

1. Quelle est votre appréciation globale de la journée?

16 réponses

2. Trouvez-vous que le temps dévolu aux conférences et aux
discussions était équilibré ?

16 réponses

Forum Forestier Lémanique 2023 - Forêt et
santé mentale - sondage de satisfaction
16 réponses
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3. Quelle formule pour la journée

16 réponses

4. Veuillez donner votre appréciation des éléments suivants

5. Quels sont les thèmes qui vous interpellent et que vous aimeriez voir
traités par le FFL dans ses éditions futures? Vous pouvez voir la liste
des anciennes réunions sur le site https://f-f-l.org/evenements-passes/
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Avez-vous d'autres suggestions de thèmes pouvant être traités durant les réunions
FFL à venir?

6 réponses

Intégration de la problématique incendie dans nos territoires

Traitement en irrégulier de la futaie de chêne (application de ce traitement en forêt de Jussy
selon la méthode PROSYLVA).
Qu'est devenue la forêt de Ripaille (futaie de chêne et arboretum) 25 ans après la tempête de
décembre 1999 et la reconstitution (reboisement en chêne sur la partie communale de
Thonon)

Prévention contre les incendies de forêts: un thème de plus en plus brûlant !

Les discussions de l'extérieur s'entendaient bien pour les personnes proche des fenêtres, et
rendait l'écoute difficile.

Agroforesterie : pourrait-on imaginer planter des salades, légumes, ... en forêt puisque la
permaculture essaie d'imiter les sols forestiers ?

Facteurs d'adaptation au changement climatique

6. Pour quelles raisons venez-vous au FFL? (plusieurs choix possibles)

16 réponses
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7. Combien de fois avez-vous participé à une réunion du FFL?

16 réponses

8. N'hesitez pas à nous faire part d'autres commentaires et suggestions!

3 réponses

Réduction du temps de question et de pause de midi afin d'intégrer une présentation
supplémentaire l'après midi

Merci à vous tous pour toute l'organisation.
Pascale d'Erm a clairement dit qu'elle ne partagerait pas sa présentation "powerpoint" avec le
public. Quel dommage. Il y aurait bien des arguments pour valoriser les sorties nature, dont la
forêt, auprès du DIP, en plus des arguments des autres conférenciers. Mais peut-être avez-vous
prévu un résumé avec les points ou recherches les plus importantes ?

Un grand merci aux organisateurs-trices et aux intervenant-e-s !
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